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臺北市立成功高級中學學生家長會 

105 學年度第 1次家長委員會議記錄 
 

會議時間：105年 10月 21日(星期五)下午 6時 30分 

會議地點：四維樓 2F會議室 

主席：簡會長明珊                            

出席：全體家長委員 

列席：游校長經祥、教師葉德財、張秘書月艮、郭主任佩菁、李主任仁琦、吳主任喜智、巫主

任志明、黃主任馨瑩、楊主教運祥、王前會長立昇、方候補委員文豪、 

      鄭候補委員麗真、曾候補委員國書、黎候補委員妙珍、余候補委員明俊、徐候補委員龍

翔、會務人員 
一、 主席報告出席人數，宣佈開會。 

二、 介紹貴賓及各處室主任。 

三、 確定會議程序。 

四、 審閱 105學年度第一次代表大會紀錄(第 5-10頁)。 

五、 主席致詞。 

新的團隊所有過去種種歸零,希望能創造對孩子更優質的環境 

六、 校長致詞。 

儘量配合家長會的運作, 各處室接為專業人才希望有問題能隨時配合 

七、 校務說明。略 

八、 會務報告： 

(一) 工作紀要(第 11頁)。 

(二) 財務報告:無。 

九、 選舉事項：選舉常務委員 

    依據本會組織章程第八條，常務委員會設置人數 9人，會長及副會長(共 6位)為當然

常務委員，本次委員會應另選出 3位常務委員。本會 104學年度會員代表大會選舉出新任

會長、副會長如下：簡會長明珊（305）、陳副會長姿伶(304)、賴副會長怡穎（223） 

胥副會長吉雲(208)、許副會長天戈（114）、游副會長秀婷（101）。依公平比例原則，由

各年級委員再互推出一位常務委員。 

高一常委：(唱票：徐龍翔;計票：紀雅真; 監票:李仁琦主任) 

           林督恭 10票 

高二常委： (唱票：徐龍翔;計票：紀雅真; 監票:李仁琦主任) 

           林督恭 

           彭慧蘭 10票 

高三常委：(唱票：朱晉杰;計票：鍾元輔; 監票:巫志忠主任) 

           王依蘭 8票 
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十、 討論事項： 

提案一：聘任本會王立昇前會長及歷年會長為本會 105學年度榮譽會長 

         及聘任相關人員顧問。 

決議：  無異議通過。 

 

       提案二：105學年度家長委員自律公約，提請 討論。 

        說明：為發揮家長會之功能，家長委員處理會務宜有一定之規範，以避免不必要的誤

會或困擾，家長委員自律公約初稿參見第 12頁。基本跟上雷同, 有加上第 9條

如未能出席請尋求代理人。 

   決議：無異議通過。 

 

 

提案三：確認本會 105學年度收支預算表 

        說明：(一) 依 105學年度第一次代表大會決議，授權第一次家長委員會決議 

              (二) 105學年度收支預算表參閱第 13~14頁 

決議：無異議通過。如附件 

 

提案四：本學年度家長委員會各工作分組事宜，提請 討論。 

說明：(一)本學年度家長會組織架構圖如第 15頁所示，提請 同意。 

      (二)請各委員進行工作分組。 

決議：無異議通過。如附件 

 

       提案五：聘任本會會務人員。 

說明：(一)依據本會組織章程第二十二條，聘任家長會顧問、家長會秘書長、會計、

出納各 1人及秘書若干人。提請 同意。 

      (二)擬聘任人選： 
職稱 班級 姓名 

秘書長  季美蘭 

財務長 114 許天戈 

出納 305 李旭富 

文書  張文慧 

決議：無異議通過。 

      提案六：推派本會出席學校各委員會議代表 

        說明：(一)本會出席學校各委員會議代表名單見第 16-17頁 

     (二)本會出席學校各項會議代表應站在學生與家長的角度提出建言 

(三)請出席學校各項會議代表於會議後一個星期內回報會議結論(第 18頁) 

        決議：無異議通過。如附件 
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      提案七：關於本學年度家長會募款討論事宜，提請 討論。 

        說明：家長會募款信初稿見第 19頁。 

        決議：鼓掌通過。 如附件 

 

提案八：訂定本學年度家長委員會開會時間。 

說明：依組織章程第十七條之規定，家長委員會每學期至少召開二次，擬於下列日期

召開委員會，敬請討論。 

        日期  會議性質 
105年 10月 21日(五)  第一次 家長委員會  
105年 12 月 23 日(五)  第二次 家長委員會  

決議：無異議通過。 

 

       提案九：家長會辦公室修繕討論事宜，提請 討論。 

         說明:家長會辦公室平面圖見第 20頁。 

              目前環境會務人員及志工位置不足,造成作業不便 

   將重新規劃詳如第 頁,本費用由會長自行吸 

決議: 無異議通過。如附件 

 

十一、 臨時動議 

1. 冷氣部份的費用 (使用者樂捐)高一下學期與學雜費一併以三聯單方式 

2. 一年級買不到後背包, 是否請家長會幫忙,  

決議：協助  

3. 餐卷 10/25日 (臨時會跟校方討論) 

決議:提請校方協助 

4. 多一點長遠性計劃, 可能其他名牌學校交流, 讓成功高中攀上國際,目前安排校外交流及教

育及多元說明 

決議:實施中 

 

十二、 主席結論:感謝各位委員的出席,希望大家而後能有更多的建議 

十三、 散會(下午 9:20)。 

 

  


